



EN EL PERSICO. Dubai, Oct. 5 (AP-cablefoto). "El Maru", encabeza los supercisternas de un convoy japonés, hoy en el Golfo Pérsico. Desde que se agudizó la

crisis y se incrementaron los ataques, por parte de Irán e Irak, ningún buque japonés ha sido alcanzado.

Mitterrand iniciará hoy una visita a Argentina

Buenos Aires, Oct. 5 (UPI). El presidente de Francia, François Mitterrand, al frente de una delegación de 300 personas, iniciará mañana una visita oficial de cuatro días a la Argentina, se anunció oficialmente. El mandatario visitante sostendrá aquí por lo me-

nos dos entrevistas con su colega argentino Raúl Alfonsín, pero también se reunirá con el influyente dirigente del opositor Partido Peronista Antonio Cafiero, según la agenda anticipada por fuentes gubernamentales.

Durante su estancia en

—Pasa a la página 25—

Considerable baja en producción de OPEP

Nicosia, Chipre, Oct. 5 (AP). La producción total de la OPEP bajó el mes pasado en alrededor de 1 millón de barriles diarios, pero aún excede en 2.4 millones de barriles el límite que se impuso el grupo, informa hoy el boletín especializado Middle East Economic Survey (MEES).

Dice que los cálculos preliminares revelan que la Organización de Países Exportadores de Petróleo produjo en septiembre unos 18.7 millones de barriles diarios. Esto representó una importante reducción del nivel de julio y agosto de 19.7 millones de

—Pasa a la página 15—

Diálogo sin rebeldes inaugura Daniel Ortega

Managua, octubre 5 (AP). Un diálogo nacional, entre el gobierno sandinista y la oposición nicaragüense fue inaugurado hoy por el presidente Daniel Ortega Saavedra en el contexto de los acuerdos Esquipulas II, pero se convino en efectuar la primera reunión formal el próximo

jueves. En la reunión no participó para ningún delegado de los rebeldes, ante la negativa del gobierno de dialogar con los grupos alzados en armas y que son apoyados por Estados Unidos.

El comandante Carlos Núñez, presidente de la

—Pasa a la página 25—

Referéndum para segundo mandato de Pkte. egipcio

El Cairo, Oct. 5 (UPI). El electorado de Egipto votó hoy en un referéndum que se estima concederá al presidente Hosni Mubarak un segundo periodo de gobierno de seis años.

Las autoridades informaron que hubo una elevada participación en la consulta, en la que Mubarak era el único candidato.

Al votar en Hellópolis, cerca del palacio presiden-

—Pasa a la página 29—



POR LA PAZ. Naciones Unidas, Oct. 5 (AP-cablefoto). El canciller hondureño, Carlos López Contreras, hizo hoy un vehemente llamado para alcanzar la paz en Centroamérica.

En parte Honduras cumplirá Plan Paz

Nueva York, Oct. 5 (DPA). El ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Carlos López Contreras, declaró hoy que su país cumplirá las partes que le corresponden del acuerdo de paz de Guatemala, pero no todas.

Al dirigirse a la 42 asamblea general de la ONU, el canciller hondureño reiteró que "el número y la naturaleza de los compromisos asumidos" por los presidentes centroamericanos en "Esquipulas II" no son iguales para la totalidad de los estados firmantes.

De este modo dio a entender que per-

manece firme en su decisión de no formar la comisión de reconciliación nacional dispuesta en el Plan de Paz. Honduras considera que en el país no existen los problemas que motivan su creación, o sea, una guerra civil, presos políticos, oposición armada o falta de democracia.

El canciller hondureño sostuvo que para asegurar el éxito del acuerdo, es fundamental que las fuerzas irregulares "tanto las que operan en Nicaragua como las que actúan en El Salvador" lo acepten plenamente.

—Pasa a la página 69—

Francia seguirá arresto contra vascos españoles

París, Oct. 5 (UPI). El Ministro del Interior de Francia, Robert Pandraud, dijo hoy que se esperan más detenciones a raíz de la campaña que la policía gala realiza actualmente contra los vascos españoles que operan en territorio francés.

"Francia no será un refugio para los terroristas", dijo Pandraud en una en-

revista radiofónica. Advirtió que la policía francesa tiene la intención de llevar a cabo más redadas contra los militantes vascos.

Las fuerzas de seguridad galas detuvieron el sábado a 93 personas en el suroeste de Francia. Un total de 48 fueron expulsadas hacia España, 28 seguían

—Pasa a la página 17—



DIALOGO. Managua, Oct. 5 (AP-cablefoto). Sin la participación de representantes contrarrevolucionarios, el presidente Daniel Ortega inaugura un diálogo nacional con la oposición.

Irak ataca el petrolero más grande del mundo

Manama, Bahrein, Oct. 5 (UPI). Aviones de guerra de Irak atacaron hoy al barco petrolero más grande del mundo e incendiaron otro de menor tamaño, cuando ambos transportaban crudo iraní, informaron fuentes navieras.

El ataque iraquí se realizó mientras buques y aviones estadounidenses buscaban a un infante de mari-

na estadounidense desaparecido cuando su helicóptero se estrelló cerca de la nave estadounidense de comando, la La Salle, el domingo a la noche.

Las fuentes dijeron que el barco petrolero más grande del mundo, el Seawise Giant, de 564,000 toneladas y bandera liberiana, fue alcanzado cerca de la

—Pasa a la página 17—

Alfonsín y Cory Aquino candidatos a un Nobel

Oslo, Oct. 5 (AP). El presidente argentino Raúl Alfonsín, la presidenta filipina Corazón Aquino y la Organización Mundial de la Salud se hallan entre los 93 candidatos propuestos para el Premio Nobel de la Paz que se concederá la próxima semana, dijo hoy un vocero de la comisión noruega que otorga el galardón.

El secretario permanente de la comisión, Jakob Sverdup, dijo a The Associated Press que el grupo sostuvo hoy su reunión final para la designación.

El nombre del ganador será dado a conocer a las 11 horas (1000 GMT) del 13 de octubre. Cada uno de los Premios Nobel de este año estará dotado de 2,175,000 coronas suecas

—Pasa a la página 29—

Convocan a nuevo paro nacional en Guatemala

Guatemala, Oct. 5 (DPA). A un paro general de actividades en todo el país convocó hoy la Coordinadora de Asociaciones Agrícolas, Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), como rechazo a una reforma tributaria que se inició desde el 1° del presente mes con una nueva ley del impuesto sobre la renta.

El CACIF, que representa el poder económico de Guatemala, dijo que mantendrá esta actitud hasta que el Gobierno dé marcha atrás con los nuevos impuestos o que el presidente Vinicio Cerezo Arévalo vote las leyes ya emitidas por el Congreso a propuesta del Ejecutivo.

Se trata del enfrentamiento más grande que se haya dado entre el actual gobierno democrata cristiano y el sector empresarial que ya durante el anterior gobierno

detener una tentativa de incremento a impuestos en este país de 8 millones de habitantes, donde según ha dicho el Gobierno, se pagan los impuestos más bajos de todo el continente.

La confrontación entre el Gobierno, que ha dicho que necesita mayores impuestos para realizar obras de interés general y prestar servicios de beneficio colectivo, y el sector privado que se opone rotundamente alegando que se afectará la economía, podría dar lugar a desórdenes y a consecuencias negativas para el país, según criterio general.

El paro persigue llegar a cero en sus actividades a industrias, comercios, transportes, mercados y hasta las actividades de servicio de gasolina.



AHORA SANDINISTAS. Puerto Cabezas, Oct. 5 (AP-cablefoto). Unos 400 guerrilleros indígenas, con armas suministradas por Estados Unidos, cambiaron de bando y hoy forman parte del ejército sandinista, al que habían